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MODE D’EMPLOI MEMO-CARTES

1- Imprimez la couverture.

2- Plasti�ez l’ensemble (pour une 
plus longue conservation) et 
perforez chaque carte et 
intercalaire aux endroits indiqués.

Perforations

3-  Assembler les éléments en intégrant 
un ruban, un anneau de clés ou un lien 
en plastique dans les perforations. 
Prenez soin de ne pas trop serrer pour 
que la manipulation des cartes soit 
facile.

4- Utilisez les cartes Mémo vierges 
pour compléter votre Mémo-cartes. 
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Prononciation 
Le pluriel des noms 
et des adjectifs

Les déterminants 
indéfinis et définis 

Les
démonstratifs

Phrase affirmative
et phrase négative

Les mots 
interrogatifs

Che cosa

Quando

Dove

Chi

Come

Quale
Quali

Perché

Quanto
Quanti

/ a
/ e

Le plus souvent

#nvariables

LE PLURIEL

PROCHE

ÉLOIGNÉ

#NDÉF I N I S

DÉF I N I S

Clara lavora.
FORME AFFIRMATIVE

Clara        lavora.
FORME NÉGATIVE

Pour transformer
une phrase affirmative en 
 phrase négative, on ajoute

devant le verbe.

c se prononce tch

pesce

schema

devant e ou i

pizza

ciaoamore

ch se prononce k
devant e ou i

gnocchi

zucchero

sc se prononce ch
devant e ou i

sch se prononce sk

z se prononce tss

z se prononce dss

g se prononce dj
giro

spaghetti

gh se prononce gu
devant e ou i

gl se prononce ill
famiglia

LETTRE C E LETTRE G

LETTRES SC LETTRE Z

se prononce
é

bello
è

tiramisù

U
se prononce

ou

Chaque voyelle
se prononce !

aoutoauto
il caffè ; i caffè

Mots monosyllabiques il re ; i re
il film ; i film

Accent sur dernière syllabe
Mots étrangers/abrégés

Mots finissant par une consonne il lapis ; i lapis

io
ie

ea la casa
le case
il telefono
i telefoni
la classe
le classi

Le plus souvent, les mots en
 co, ca, go, ga prennent un

 h 
au pluriel avant la voyelle f

inale.

co go ga

+h

ca

banco ; banchi

Mi piace
questo

libro.Questo
Questa

Questi
Queste

Guarda
quelle navi.

Quel / Quello
Quella

Quei / Quegli
Quelle

delle
uno
un

un°
una dei

z ou s impur* voyelle
le plus
souvent

consonne consonneconsonne,
voyelle

*s impur : s + consonne

voyelle, z ou simpur*
degli

le
lo
l°
il

l°
la

z ou s impur*
voyelle

voyelle dans tous
les cas

consonne
consonne

Attention aux exceptions
qui sont nombreuses !

i
consonne

voyelle, z ou simpur*

gli



Verbe 
Essere (être)

Verbe 
Avere (avoir)

Présent Futur

ho
hai
ha
abbiamo
avete
hanno

#o
Tu
Lui, lei
Noi
Voi
Loro

1
2
3
4
5

uno
due
tre
quattro
cinque

6
7
8
9
10

sei
sette
otto
nove
dieci

Les nombres 
de 1 à 10 Les couleurs

VIOLA

ROSABIANCO

GIALLO

MARRONE

ROSSO

NERO

VERDE AZZURRO

ARANCIONEGRIGIO

Présent Futur

sono
sei
è
siamo
siete
sono

#o
Tu
Lui, lei
Noi
Voi
Loro

saro
sarai
sarà
saremo
sarete
saranno

avro
avrai
avrà
avremo
avrete
avranno


